24 HORAS

14 05/11/24

OPINIÓN



Con la transformación digital Sheinbaum se adueña del poder total



grupocamachonoticias@gmail.com/@Jose Luis Camacho

.- Votos. PEPE MERINO ALFIL ESTRATÉGICO DE SHEINBAUM PARA EL CONTROL DE LA COMUNICACIÓN EN LA ERA DIGITAL.

La presidenta Claudia Sheinbaum otorgó a su leal aliado José Peña Merino, conocido entre la cátedra como Pepe Merino, un gran poder al designar como jefe de la Agencia de Transformación Digital y Comunicaciones.

Merino tendrá las funciones de control de la comunicación, que hoy es vital por el avance digital en todos los ámbitos, actividades que anteriormente se desperdiciaban en un galimatías

de responsabilidades entre la SEGOB y la SCT.

Sheinbaum sigue mostrándose como una política calculadora y prudente. Se consolida sin agitar ningún tipo de avispero.

Redes sociales, publicaciones digitales, el espectro electrónico y el ya falleciente ámbito de la comunicación impresa, tienen ahora un controlador de gran calado en Pepe Merino.

2.-Billetes.

SHEINBAUM LOGRA ALTA APROBACIÓN POPULAR DURANTE EL MES DE OCTUBRE.

En la etapa inicial del gobierno de Claudia Sheinbaum, los debates sobre la Reforma Judicial que le heredó AMLO le han causado una molestia que afectó incluso el comportamiento de los mercados.

A esa contrariedad se le ha sumado como una afectación de imagen la violencia desatada en Sinaloa, por las bandas criminales de los *Chapitos* y los *Mayitos*.

Sin embargo, importantes casas de encuestas como la de El Financiero, que le otorga un 70% de aprobación, la consolidación de la Presidenta es indiscutible. Con porcentajes similares están Consulta Mitofsky de Roy Campos, México Elige, de Sergio Zaragoza y FactoMétrica.

Con esa aprobación popular de Sheinbaum, los mercados se tranquilizan y la inversión creció en un 75% según cifras proporcionadas por la CNBV.

3.-Billetes.

LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL LLEGA A BANKAOOL, LA LIGA MX DE FUTBOL Y SECRETARÍA DE CIENCIAS E INNOVACIÓN.

Una vez que la presidenta Claudia Sheinbaum definió como una de sus prioridades lograr una transformación digital en México, tres entidades de los sectores público y privado, están a la cabeza de sus cambios.

Entre los banqueros se distingue la institución que se ha definido como la que pretende su digitalización total es Bankaool. En el ámbito deportivo se aprecia el trabajo de Mikel Arriola al frente de la Liga MX ante la apertura del mundial de Futbol en México. Y en el gabinete de

Sheinbaum una dependencia muy adelantada en el aspecto digital es la de Ciencias e Innovación a cargo de Rosaura Ruíz Gutiérrez.

4.-Votos.

EBRARD, MONREAL Y ADÁN AUGUSTO, OPERADORES POLÍTICOS EFECTIVOS DE MORENA.

Después del súper pancho protagonizado por los impresentables de Alejandro Moreno, conocido en el bajo mundo como Alito, y Gerardo Fernández Noroña, donde en plena sesión de la cámara alta prácticamente la convierten en un callejón de peligro, la clase políticareconoce como operadores políticos efectivos de Morena al titular de Economía, Marcelo Ebrard, al coordinador de los diputados guindas en San Lázaro, Ricardo Monreal, y el tabasqueño Adán Augusto López.